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★東京と宮崎での感想続編 
★総会と夏研のお知らせです。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＊ 研究発表を予定されている方は、ご連絡ください。 

上記の内容は、確定ではありません。再度、詳細につ

いてはご案内いたします。 

 

東京・宮崎の学習会に参加して 

昨年より、調べる会の研究会に参加させてい

ただいていて、毎回毎回「目からウロコ」な話

ばかりで、感心しっぱなしです。難しい話や専

門用語的な言葉が飛び交う際には、チンプンカ

ンプンに陥りますが、なかなか「それってどう

いうことですか？」とは聞けない自分にヘコミ

ます。 
現在は自分の中の「知識欲」が高まっている

感じなので、参加して話を聞いている事がすご

く面白く感じています。もう少し全体的な役に

立てるようになっていきたいと思います。 
奈良 草宮大輔 

 

宮崎での研究会の感想 

今回の研究会では、地方交付税の仕組みを学

習できた。高校に関する教育財政の実態を把握

しようとしても、これまではブラックボックス

のように感じていた。もう少し学習を重ね、高

校教育財政の実態を解明したい。 
名古屋 村田 峻一 

調べる会第１０回総会 

＆夏の研究会 

とき：2015 年 8 月 7 日（金）8日（土） 

会場：高津ガーデン（大阪市 上本町） 
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8 月 7 日  

13:00 受付 

13:30 教育のつどいレポート検討 

① 山﨑レポート 

      （教員配置をめぐる財務省方針と 

文科省の反論について） 

② 橋口レポート 

（各県の教育条件一覧化について） 

８月８日 

  9:00 研究発表１ 

 10:30 研究発表２ 

 12:00 昼食 

 13:00 研究発表３ 

 14:30 総会（16:00 閉会） 
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誤
り
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し
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右
の
ペ
ー
ジ
の
数
字
が
、
９
カ
所
違
っ
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い
ま
し
た
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に
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り
ま
せ
ん
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詫
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す
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９
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の
一
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表
と
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各
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ト
の
全
体
の
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成
の
説
明
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国
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を
作
成
い
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し
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し
た
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で
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今
後
は
、
こ
の
よ
う
な
ミ
ス
が
起
こ
ら
な

い
よ
う
に
、
十
分
な
見
直
し
を
す
る
よ
う
努

力
い
た
し
ま
す
。
な
に
か
お
気
づ
き
の
点
、

疑
問
な
ど
お
知
ら
せ
い
た
だ
け
れ
ば
有
難

い
で
す
。
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 


